
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, begrüßte die geplante Neuauflage der Radwanderkarte. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


